



Gioconda Arcos acudió desde el barrio Amazonas junto a su madre a retirar la silla de ruedas que solicitó. Arcos señaló que, aunque la beneficiaria sea su madre, la silla de ruedas mejora todo el ambiente familiar; “Mi madre tiene fracturas en la columna y la trasladábamos en un banquito a todos lados, ahora podremos movilizarla con más facilidad”, expresó.

Ella fue parte de las 218 personas de la ciudad de Ambato, entre ellos: niños, adultos mayores y personas con discapacidad, que recibieron varios implementos de movilidad como parte de la ayuda continua que realiza la Junta de Beneficencia de Guayaquil, en coordinación con organismos internacionales.

La donación consistió en 90 sillas de ruedas semiposturales, 23 coches de propulsión mecánica, 30 andadores, 52 bastones, y 22 pares de muletas.

La entrega de esta donación fue gestionada por la Diócesis de Ambato, representada por el Monseñor Jorge Giovanni Pazmiño Abril; quien en el evento bendijo todos los implementos y agradeció a la Junta de Beneficencia de Guayaquil y a todas las instituciones que hacen posible esta labor.

“Pedimos a la Junta que siga haciendo posible estos momentos de alegría con tantos hermanos nuestros que han venido de toda la provincia especialmente de todos los cantones y de las parroquias rurales”, expresó.

En lo que va del 2018 la Junta de Beneficencia de Guayaquil ha beneficiado con la entrega de implementos de movilidad a un total de 1100 personas con capacidades especiales de diferentes sectores de la ciudad y del país.